

Calendario del compromiso con la comunidad

CONTACTO

calendario@clarin.com

PARA AYUDAR ESTA SEMANA

Asociación de Lucha Contra la Epilepsia
Responsable: Beatriz González Gartland
Teléfono: (011) 4862-0440

E-mail: asoalce1961@gmail.com

Web: www.alceargentina.org

Actividades que realiza: organización fundada en 1961 cuya misión es la protección integral del enfermo epiléptico y su familia. Brinda atención psicológica y neurológica, promueve la investigación científica y apoya a las familias.

Necesidades: socios benefactores que colaboren de forma regular para ayudar a sostener los servicios que presta de forma gratuita. Durante la pandemia se hizo cargo de varios pacientes que por el contexto dejaron de ser atendidos en hospitales públicos. Para más información, ingresar a la web que figura más arriba (ver “cómo colaborar”).

CAMPAÑA SOLIDARIA

Al rescate del hogar

Fundado hace 86 años en la localidad de Ciudadela, el Hogar San José atiende de forma integral a más de 50 adultos mayores en situación de vulnerabilidad. Hoy atraviesa una situación difícil y necesita ayuda para seguir funcionando.

Es el hogar más antiguo de Ciudadela, en el partido de Tres de Febrero, provincia de Buenos Aires, y atraviesa una situación difícil. Se trata del Hogar San José, una residencia de larga estadía fundada hace 86 años que atiende de forma integral a personas mayores de sesenta años en situación de vulnerabilidad y que hoy, tras enfrentar una serie de gastos extraordinarios vinculados a la pandemia, necesita la ayuda de la comunidad para seguir ofreciendo sus servicios.

Coordinado desde 2003 por la *Asociación Civil Mensajeros de la Paz*, el Hogar se encuentra ubicado en un predio con más de mil metros cubiertos. Su construcción tiene más de 150 años y viven allí unas cincuenta personas mayores que son cuidadas por un equipo técnico formado por médicos, psicólogos, nutricionistas y trabajadores sociales. Los profesionales trabajan de forma articulada con los residentes y su entorno afectivo, y durante la pandemia no hubo contagios ni muertes por coronavirus dentro del hogar.

“El gasto extraordinario pa-



FOTO: MENSAJEROS DE LA PAZ

Un hogar con historia. El Hogar San José cumplió 86 años y necesita la ayuda de la comunidad para seguir funcionando.

ra cuidar la salud física y mental de los residentes durante la pandemia no dejó recursos disponibles para el mantenimiento edilicio, por lo que se necesitan urgentes refacciones estructurales”, explican desde la organización Mensajeros de la Paz. Y agregan: “De estos arreglos y adecuaciones depende la continuidad de las y los residentes en el hogar, como así también la existencia misma del Hogar San José”.

Los interesados en colaborar, pueden ingresar a la página

web de la Asociación Mensajeros de la Paz (ver directorio) y realizar desde ahí una donación. También se puede ayudar compartiendo la historia del hogar y difundiéndolo su situación para que más gente se sume a la causa. “Ayudanos a difundir las miles de historias que a lo largo de 86 años pasaron y siguen siendo parte del corazón del Hogar San José”, invitan desde Mensajeros de la Paz, organización que este año, además, celebra dos décadas de trabajo solidario en el país.

DIRECTORIO

- **Mensajeros de la Paz**
(+5411) 5370-8586
info@mensajerosdelapaz.org.ar
www.mensajerosdelapaz.org.ar

¿CÓMO COLABORAR?

- **Con difusión.** Podés ayudar difundiendo la historia del Hogar San José e invitando a otros a colaborar.
- **Con donaciones.** A través de la web de Mensajeros de la Paz podés hacer tu donación para ayudar al hogar.

EL HOGAR EN NÚMEROS

- **50** residentes.
- **25** trabajadores.
- **1.500** voluntarios nacionales e internacionales.

SOBRE MENSAJEROS DE LA PAZ

Mensajeros de la Paz es una ONG laica fundada en España por el Padre Ángel García Rodríguez en 1962. Abarca múltiples ámbitos de trabajo social y proyectos de cooperación internacional, y tiene impacto en más de 75 países. Presente en Argentina desde 2001, su misión se enfoca principalmente en niños, niñas, adolescentes y personas mayores en situación de vulnerabilidad social.